

Jeu des Bonjours

Informations pratiques

Durée de l'animation : 5

Nombre de participant-e-s : à partir de 5

Nombre d'animateurs-trices : 1

Matériel : Aucun

Public : Un groupe polyglotte

Disposition de l'espace : Tout type d'espace

Contexte d'utilisation de la trame chez E&D

Lors d'un échange interculturel, prendre en compte la barrière linguistique est très important.

Objectifs de l'animation

Détendre l'atmosphère et outrepasser la barrière linguistique. Idéal pour apprendre les prénoms de ses camarades dans un groupe international.

Résumé de l'animation

Un cercle pour se saluer dans plusieurs langues.

Déroulé de l'animation

Les participant-e-s forment un cercle. Une personne fait le tour du cercle et tape sur l'épaule de quelqu'un. Cette autre personne marche autour du cercle dans la direction opposée, jusqu'à ce que ces deux personnes se rencontrent. Elles se saluent trois fois dans leur langue maternelle en s'appelant par leur prénom. Les deux personnes se mettent ensuite à faire le tour du cercle, cette fois-ci en courant chacune dans une direction opposée pour prendre la place libre. La personne qui perd continue à marcher autour du cercle et le jeu continue jusqu'à ce que tout le monde ait joué une fois.